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皆様こんにちは。先週行わ

れました地区大会・懇親会に

は多くの皆様に参加してい

ただきありがとうございま

した。又、記念ゴルフにも多

くの皆様に参加していただ

きありがとうございました。

私と片桐幹事はＲＩ会長代

理歓迎晩餐会から参加しま

したがこの日の御挨拶は来賓の方々全て涙・涙の御挨

拶でした。この大会の前２年間の緒方ガバナーの思い、

ご苦労、奮闘をそばで見ていた方々なので思いもひと

しおだったのではないでしょうか。改めてリハビリの

中頑張られた２７４０地区の緒方ガバナーには、お労

いを申し上げます。 

さて昨日から佐世保くんちが始まりました。１日が

お下りで恥ずかしながら商工会議所の議員ということ

で法被を着せられ行列に同行いたしました。この日は

昔から亡くなった祖母が「ほら、貴ちゃんみんながお前

の誕生日がお祝いしてやりよらすよ」と聞かされてい

たのを思い出します。幼い馬鹿な私は「へぇーそうね」

と言っていた記憶があります。昨日 62 歳になり改めて

「あーあと十年か」と思いました。というのは、親父が

亡くなったのが７２歳なので、せめて１歳は長くいき

たいと思います。 

話は変わりますがアリスの谷村新司さんが先月８日

の日に亡くなられました。１９８０年今から４３年前

に発売された昴はアジア各国ではすごい人気の歌とな

りました。自分が初めて転勤したマレーシアでは絶大

な人気の歌でそのころマレーシアに出先を置く会社の

日本人会のカラオケ大会で昴を歌い優勝したのを思い

出しました。現地の人も大合唱していたくらいでした。

タイでも大人気でした。異国の地に暮らす人には望郷

の念を感じていたのか涙を流しながら歌う方もいまし

た。 

１２月の忘年家族例会ではコスモスの奥様方が昴を

ご披露されると聞いております、この歌声に涙する方

もいらっしゃるのかもしれません。 

 

 

 

 

１．例会変更・休会 
＊ハウステンボス佐世保ロータリークラブ 

１１月１４日（火）１８：３０～  

ハウステンボス「花の家」※職場訪問夜例会 

１１月２８日（火）１２：００～  

マイプレイス勝富   

※地区補助金事業・精米機贈呈式 

２．来信 
 ■ガバナー事務所 

 ・地区大会ご参加の御礼 

 ・ロータリー財団委員会 勉強会のご案内 

 

 

 

 
馬場 貴博会長・宮﨑 正典副会長・片桐 康利幹事 
先週の２７４０地区・地区大会にご参加頂いた皆様

ありがとうございました。また、全員登録にも快く

ご賛同くださり感謝致します。早いもので 11月に

なりました。今月はロータリー財団月間になります

ので、片桐幹事より当クラブの取り組みについて説

明させていただきます。本日もどうぞよろしくお願

いいたします。 

前田 眞澄君 
１０月２９日に行われました地区親睦ゴルフ大会で

やってしまいました。後半回りましたＯＵＴ５番シ

ョートホールでグリーン横ラフからの２打目がバン

カーに入りその後。７打打っても出ずあげくの果て

にギブアップをして結局１２打打ってしまいまし

た。その一部始終を後の組の宮﨑正典君と稲次君に

しっかりと見られてしまったのが痛恨の極みです。

勝手ながらしばらくの間「バンカー名人」レポート

は休止させていただきます。 

本日の出席率８０.８５％：会員数５３名・出席２９名・欠席１０名・出席規定免除会員９名・ビジター０名 

前々回の修正出席率８６.６６％：出席３１名・メークアップ３名・出席規定免除会員８名 
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芥川 圭一郎君 
１１月８日１７時より夜店公園通りにて世直しパー

ティー２０２３を開催します。山瀧さん澤田さんが

出店されます。皆さんのご参加をお待ちしてます。 

田添 直記君 
先週の金曜日、夜中に会社近くに雷が落ちました。

電話、テレビ、監視カメラ、給油システムなどが壊

れてしまいました。皆さんもご注意ください。 

牟田 久美子君 
年間例会パーフェクトを目指しておりましたが、本

日は商工会議所女性会の「長崎県連佐世保大会」と

日程が被ってしまいそちらに出席のため、入会以来

初めての例会欠席です。今日はピンクのジャケット

を着て１日女性らしく頑張りたいと思います。 

さて、先日の地区大会記念ゴルフではスコアはいつ

も通りで平凡だったもののＨＤＣＰマックスの１８

ついており、何と６位で賞品にキャディバッグを頂

きました！！！ありがとうございます。スタート前

にどうせショートワンオンできないだろうからとチ

ャリティ募金を２ホールショート分の１０００円入

れましたが１２番ショートでワンオンしたので「５

００円でよかったやん！！」とケチな事を言った自

分のボランティア精神の無さの反省も含めてニコニ

コします。 

馬渡 圭一君 
職業奉仕委員会の馬渡です。次週は映画例会となっ

ております。皆様よろしくお願いいたします。話は

変わりますが先日の地区大会のゴルフコンペは１１

７人中１１５位でした。途中のショートコースでカ

ートがひっくり返っているのを見て動揺しました。

牛島キャプテン申し訳ありませんでした。 

 

本日の合計      7,000 円 

本年度の累計    550,000 円 

 

 

 

 

◆ ロータリー財団月間 卓話 ◆ 
 
幹事 片桐 康利君 
今月は、ロータリー財団月間にな

っていますので、ロータリー財団

がどのようなものなのか、少し調

べてきましたのでお話をさせて頂

きます。よろしくお願いします。 

①ロータリー財団の目的 

②ロータリー財団の奉仕活動内容 

③ロータリー財団への寄付行為 

④ロータリー財団の支出内容 

⑤ロータリー財団の恒久的運営 

⑥奉仕活動の募集、参加方法 

以上の内容でお話をさせて頂きました。詳しい内容を

知りたい方は、ぜひ橋口パストガバナー補佐にお聴き

頂ければと思います。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＳＡＡ：井上 亮君 

次回例会１１月９日１８：３０～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


